

## Un ratón con un sueño

Valentina Córdoba Ellis

Hace un tiempo, había un pequeño ratón llamado Timmy que, desde pequeño, quería ser un famoso pianista y tocar en la ciudad. Él tenía un amigo conejo llamado Petter. Siempre se la pasaban jugando y compartían sueños. Petter quería tener su propio restaurante lujoso y Timmy quería trabajar con él, como pianista.

Un día, unos animales les dijeron que no lograrían nada de lo que se proponían y no serían capaces de ser nadie. Timmy se fue muy triste, pero su amigo lo defendió y le dijo que todo estaría bien y que no les hiciera caso, pues cada uno habla desde lo que tiene en su corazón. Timmy regresó a su casa con la frase de su amigo "cada quién habla desde su corazón". Cuando llegó a casa, su mamá lo recibió con su comida favorita, ¡queso! Y con un abrazo que se sentía como hogar para Timmy.

Años después, el pequeño ratón y su amigo se despidieron de su familia; mientras los otros animales los miraban y juzgaban, ellos partieron felices en busca de sus sueños. En su camino tuvieron que realizar muchas paradas, unas por lluvias, otras por comidas, algunas más para descansar, unas tantas para escribirle a sus familias y, otro montón, para disfrutar de los paisajes que les regalaba la naturaleza.

En una de sus paradas, entraron a un restaurante de humanos. La gente los veía con horror, algunos trataban de matar a Timmy, gritaban ¡un ratón! Pero esa era una señal de que los dos amigos estaban más cerca de su sueño en la ciudad. Luego de unos meses, al fin, llegaron a su destino.



Se sintieron aliviados, rentaron una pequeña casita para animales. El dúo comenzó a trabajar muy rápido; Timmy tocaba en las calles de animales y, por otro lado, Petter empezó a construir su restaurante, mientras trabajaba como saloner en una cafetería. Ambos se esforzaron día y noche para que su sueño se cumpliera. Al tiempo, con esfuerzo y perseverancia, el restaurante estaba listo. Petter quiso sorprender a Timmy con un lindo piano colocado en el centro de su restaurante. ¡Cuánto soñaron ese momento! ¡Cuánto trabajaron por ello!

Cuando Timmy llegó se sorprendió, miró el piano y a su amigo al lado, no podía creer que finalmente estaba por cumplir aquel sueño. Se sentó sobre tres libros, cerró sus ojos e imaginó todo lo que había pasado, lo que vendría y ¡tocó!

Petter estaba entusiasmado por la apertura de su restaurante. El espectáculo principal era Timmy con sus melodías. Se prepararon. Petter se puso sus mejores trajes y Timmy un trajecito que su mamá le hizo con todo el amor del mundo. El escenario estaba listo.

¡Era el momento! El piano envolvió la sala con una melodía llena de sueños, nostalgia, perseverancia y, sobre todo, amor. El público se dejó cautivar por la melodía y por la comida de ese restaurante, dándole seguridad al par de amigos de que su sueño era real.

En ese momento, Timmy comprendió que cuando confías en ti, eres valiente y tienes el apoyo de quienes amas, puedes lograr todos tus sueños.

**Enlace a la votación: <https://forms.gle/W93sBvvNojbYAmkb7>**